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令和 6年 2月 19日 

 

総務大臣 殿 

 

新潟県南魚沼市六日町 106-1 

株式会社エフエム雪国 

代表取締役 塩谷成一 

 

放送番組審議会議事録の提出について 

 

標記について、放送法施行令第 8 条の規定に基づき、放送番組審議会の議事録を別紙の通

り提出致します。 

 

 

記 

 

 放送番組審議会の議事録 

（令和 6年 1月 26日㈮開催） 

 

 

以上 
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1 開催年月日 令和 6年 1月 26日金曜日 午後 1時から 

 

2 開催場所  本社役員室  

 

3 委員の出席  委員の総数 5名 

        出席委員  5名  

        出席委員の氏名 添田正義（委員長）五十嵐さちえ（副委員長） 

 高橋良一  遠藤ユキ  小林庄一 

        放送事業社側出席者氏名 

                塩谷成一（代表取締役）佐藤侑紀（放送局長） 

                松本栞奈（編成制作課長） 

4 議題   「南魚探検隊が行く」 

        

5 議事の概要  放送済み音源をお聴き頂き、ご審議いただく。 

令和 6年 1月 22日㈪ 9：12～およそ 10分間 

「南魚探検隊が行く イオン六日町店バレンタイン特設コーナー」 

6 審議内容 

添田議長 エフエム雪国番組審議会を始めます。 

     では、事務局より番組の概略を説明してください。 

事務局 松本 

    今回は 20年近く続いている定番コーナーの「南魚探検隊が行く」です。 

    各アナアウンサーが季節のネタやイベントをリサーチして取材に行くコーナー 

です。昨年 11月から小島電設㈱様がスポンサーについて下さいました。 

添田議長   

では、高橋委員からご意見を伺います。 

高橋委員  

    地域ネタをアナウンサーが拾うのは、地域ラジオらしくて良いと思います。 

    地元情報はいち早く知りたいし、意外と知らない事も多いですからね。 

事務局 松本 

    有難うございます。本当に各アナウンサーが独自にリサーチするので、バラエティ

ーにとんでいると思います。 

添田議長   

今回は、「バレンタインデー」という時期的な話題先取りという事ですね。 

では、小林委員は如何でしょう。 

小林委員   

まだまだ先と思っていましたが、バレンタイン商戦はこんなに早くから始まって
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いたのですね。出遅れない様にしなければと思った方は多いでしょう。女性の皆さ

んはいかがでしょう。また、売り場担当の皆様は準備が大変のようで、頭が下がり

ます。サービス業は大変ですね。 

添田議長 

この時点で、既に売り切れの商品も出ているというのにも驚きましたね。 

遠藤委員いかがでしょうか。 

遠藤委員 

    商売柄、お客様へ用意したり、プライベートでもいくつか用意しますが。職場やお

稽古ごとのお仲間に 25個という方、いらっしゃいましたね。 

小林委員 

昔は「義理チョコ」なんて言いましたが、心遣いですよね。私も毎年頂きますが嬉

しいものです。 

事務局 松本 

    私たちの時代は友達同士で交換する「友チョコ」がはやりました。手作りチョコや

クッキーを一晩中かかって作る人もいたようです。 

添田議長 

    自分のためにチョコレートを買う人も多いのですね。時代と共に形が変わるのも

興味深いですね。 

髙橋委員    

既に無くなっている人気商品もあると、番組でお話しが出ていましたが。 

そんな大人気の物があるのですか。 

事務局 松本 

    「押しの子」と「すみっこぐらし」とおっしゃってましたよね。どちらもアニメー

ションのキャラクターですが、お子さんや若い方を中心に物凄い人気なんです。 

小林委員 

    へぇ～。いや勉強不足でした。ラジオ放送って役に立ちますね。 

添田議長 

価格帯もいろいろとの事ですが、皆さんそれなりに予算をとっているのでしょう

ね。諸事情や裏話を伺うと、感謝しながら食べさせて頂かないといけませんね。 

五十嵐委員は如何でしょうか。 

五十嵐委員  

私は毎年家族の分くらいしか用意をしませんが、それでも「喜んでくれるかな」な

ど思いながら選ぶのは楽しいです。家庭や職場で会話するきっかけにもなります

しね。そういえば子供が小さい頃、お父さん用のチョコレートケーキを一緒に作っ

たのを思い出しました。 

事務局 松本 
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    私も、今年は作ってみようかと思っています。ハンドメイド用のキッドや材料も

色々揃っているそうなので。 

添田議長   

    それは「本命」のチョコレートなんでしょうね。頑張って下さいね。 

番組の内容と皆さんのお話を伺いながら、忘れていたトキメキを思い出すという

か、気持ちが温かくなりました。 

事務局 松本 

    今回は季節イベントの 1つとして「バレンタインデー」の話題でしたが、地域のイ

ベントに突撃したり、地域が取り組んでいる事に参加させて頂いたり。時には地域

が抱える問題について意見を伺うなど、このコーナーは本当に内容が様々ですし、

担当したアナウンサーの視点で切り込む所も聞きどころかと思います。 

添田議長 

    まさに地域の色々な顔を切り取る番組なんですね。 

    これからも皆さんの為に、良い放送を続けて下さい。 

事務局 佐藤放送局長 

 いただいたご意見を参考にさせていただきます。ありがとうございました。 

塩谷代表取締役 

皆さん本日は貴重なご意見をありがとうございました。 

 

7 審議機関の答申または、改善意見に対して採った措置およびその年月日 

 

今後の放送制作の参考にさせていただきます。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

方法及び年月日 

   自社放送 2024年 2月 22日 朝の番組で放送 

   書面の備置き 2024年 2月 22日より、ＦＭゆきぐにのホールに備置き 

   HP掲載等 2024年 2月 22日から 弊社 HP内に掲載 

 

9 その他の参考事項 

    なし 


